Frühjahrsputz in Hankensbüttel und Emmen: Viele Helfer packen mit an

Heimatverein Hankensbüttel-Isenhagen findet Unterstützung bei Schulen, Bürgern und Kita-Kindern



Viele Helfer waren am Samstag unterwegs.

Hankensbüttel – Produktive Tage liegen hinter Schülern, Kita-Kindern und Bürgern aus Hankensbüttel und Emmen. Der Heimatverein Hankensbüttel-Isenhagen hatte viele Helfer mobilisiert, um gemeinsam die Ortschaften von Müll und Unrat zu befreien.

Den Anfang machten am Freitag die Schüler des Gymnasiums und der Wiethornschule, auch in den Kindertagesstätten-Gruppen wurde gesammelt. Die Fünftklässler des Gymnasiums zogen bewaffnet mit Mülltüten und Handschuhen los. Jede einzelne der sechs Gruppen hatte mindestens sechs volle Müllbeutel – insofern war die Aktion ein voller Erfolg. Es wurden Zigarettenkippen und –verpackungen, Flaschen und Papierreste gefunden. Die Kinder

hatten großen Spaß und waren aber auch sehr schockiert ob der Menge Müll, die andere Menschen sorglos in die Natur wegschmeißen.

Auch die Wiethornschule hatte für zwei Stunden an der Aktion teilgenommen. Mit viel Spaß wurde rund um die Schule und im nördlichen Bereich von Hankensbüttel gesammelt und viel Müll gefunden. Beteiligt waren die Klassen 5a und 5b mit 27 Schülern. Zusammen mit ihren Lehrerinnen, den Schulbegleiterinnen und der pädagogischen Fachkraft wurde viel für die Umwelt und die Bildung für nachhaltige Entwicklung getan.

Am Samstag ging es dann weiter: Trotz "Schmuddelwetter" hatten sich einige Helfer zusammengefunden. Karin Winkelmann vom hiesigen Heimatverein freute sich, dass die Schüler bereits am Vortag so fleißig waren, am Samstag hatten sich dann noch Bürger und eine Pfadfindergruppe dazugesellt. Da die Ortskerne bereits blitzblank waren, blieben für die Samstagsgruppen nur noch die Ausfallstraßen übrig. Die zahlenmäßig stärkere Gruppe in Emmen wurde von den Jungschützen und der Mädchengarde unterstützt. Die Helfer aus Emmen hatten es teilweise im Seitenraum der Straßen zur K7 mit erhöhtem Müllaufkommen zu tun. Auch in Hecken sollten zahlreiche Flaschen gefunden werden. Insgesamt war die Frühlingsreinigung ein großer Erfolg. Zum Abschluss gab es im Waldbad noch ein kleines Grillfest. ga/pm